



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Gelar Karya Bakti Bersihkan Parit di Dusun Pebondo

**M Ali Akbar - [SULBAR.FR.N.CO.ID](http://SULBAR.FR.N.CO.ID)**

Jan 15, 2025 - 10:37



Pasangkayu – Dalam upaya mencegah banjir dan mengatasi potensi wabah demam berdarah (DBD), Babinsa Koramil 1427-02/Bambalamotu, Sertu M. Yusuf, bersama warga Dusun Pebondo, Desa Kaluku Nangka, Kecamatan Bambaيرا, Kabupaten Pasangkayu, melaksanakan kegiatan Karya Bakti

pembersihan parit, Rabu (15/1/2025).

Kegiatan yang berlangsung di tengah tingginya intensitas curah hujan ini bertujuan menciptakan lingkungan bersih dan sehat. Sertu M. Yusuf mengimbau warga untuk terus menjaga kebersihan lingkungan, khususnya saluran air dan fasilitas umum, demi mencegah dampak buruk genangan air.

“Membersihkan parit tidak hanya mencegah genangan air yang menjadi sarang nyamuk penyebab DBD, tetapi juga memastikan aliran air berjalan lancar sehingga terhindar dari banjir,” ungkapnya.

Selain itu, Sertu M. Yusuf menekankan pentingnya menghidupkan kembali budaya gotong royong sebagai nilai luhur bangsa. “Budaya gotong royong harus kita pertahankan. Selain menjaga kebersihan lingkungan, ini juga menjadi bentuk kepedulian bersama terhadap kesehatan masyarakat,” tambahnya.

Masyarakat Dusun Pebondo menyambut baik kegiatan ini dan secara aktif berpartisipasi dalam membersihkan saluran air yang tersumbat. Kehadiran Babinsa di tengah warga tidak hanya memberikan motivasi, tetapi juga memperlihatkan perhatian dan sinergi nyata antara TNI dan masyarakat dalam menjaga lingkungan.

Kegiatan Karya Bakti ini diharapkan menjadi momentum untuk meningkatkan kesadaran kolektif dalam menjaga kebersihan lingkungan. Dengan langkah sederhana ini, masyarakat dapat terhindar dari ancaman banjir dan penyakit, sekaligus mempererat hubungan harmonis antara TNI dan warga.

Semangat gotong royong ini, yang merupakan warisan budaya bangsa, terus dijaga oleh TNI sebagai bagian dari pengabdian kepada negara dan masyarakat.